



"Gaby" sacó caja junto al periodista Anderson Cooper de CNN. CORTESÍA G.M.

OSWALDO ALVARADO.
oswald.alvarado@lateja.co.cr

Gabriela Muñoz estaba muy tranquila cumpliendo con sus funciones como reportera y presentadora de la edición nocturna de Noticias Repretel, cuando recibió una noticia que marcaría su vida.

Sus jefes la habían escogido para que fuera al Vaticano con la misión de informar sobre el Cónclave que elegiría al nuevo papa, tras la renuncia de Benedicto XVI.

En ese momento estaba claro que debía hacer maletas para viajar a Roma. Lo demás todos lo vimos por tele.

Gabriela se convirtió en la voz y la imagen de Costa Rica en el Vaticano, y logró traernos el lado humano con las historias de muchos ticos que viven allá.

Muñoz cumplirá en agosto cinco años de trabajar para Noticias Repretel. Se encarga de informar sobre los temas que interesan al consumidor y la actualidad económica del país.

Además, nos contó que está comprometida con Esteban Montoya, compañero y realizador en los diferentes noticieros.

A pocos días de su regreso de Roma, La Teja conversó con "Gaby" sobre su experiencia en el Vaticano y los momentos que paralizaron al



En el poco tiempo que tuvo para pasear visitó sitios históricos como el Coliseo Romano. CORTESÍA GABRIELA MUÑOZ

PERIODISTA CUBRIÓ EL CÓNCLAVE EN QUE SALIÓ ELECTO FRANCISCO MARGADA POR EL PAPA



Estuvo 14 días en Roma junto con su compa de brete Carlos Gómez. CORTESÍA

mundo.

—Además de la elección del nuevo papa, ¿qué fue lo más impactante de su viaje al Vaticano?

—Yo creo que a nivel personal es una experiencia muy bonita porque es un acontecimiento histórico. También fue muy impactante ver la devoción de la gente. Jóvenes y adultos. Además, cuando hubo humo blanco nos pusieron muy cerca de donde él salió, no lo esperábamos y fue lindo ver la plaza llena de gente que hablaba español.

—¿Se sintió identificada espiritualmente con la experiencia o asumió solo como una cobertura periodística?

—Espiritualmente me tocó bastante porque yo soy católica y aunque uno se mantiene ecuánime por el profesionalismo sí me marcó. Y

cuando el papa pidió una oración por él hubo un silencio que me impresionó muchísimo.

—¿Es muy cansado transmitir y enviar las notas, tomando en cuenta la diferencia de horas?

—Sí fue bastante intenso el trabajo porque fueron 14 días y enviamos material para las dos ediciones. Y aunque queríamos ir adelante, era difícil precisamente por la diferencia de horas. Pero nosotros nos dedicamos a la parte humana y la actualidad se transmitía desde el canal. Además, hay muchos ticos viviendo en Roma y quisimos buscar historias de ellos.

—¿Tuvo oportunidad de visitar sitios turísticos y pasear?

—Bueno, muy poco, aunque das un paso y encontras un sitio histórico, tuvimos mucho trabajo y hasta el último día pudimos darnos una vueltita con más en calma. Visitamos el Coliseo, la fontana di Trevi y la basílica de san Pedro.

—¿Qué comentarios ha recibido de su trabajo en Roma?

—Muy positivos, la gente y los compañeros me han felicitado y las personas en la calle agradecen que se haya hecho el esfuerzo de no verlo solo por cadenas internacionales sino con un lenguaje, una información e historias más con el sello costarricense. Información más cercana

—¿Se trajo algún recuerdo es-

pecial del Vaticano?

—Sí, me traje un rosario para mí que quería tener de recuerdo. Es uno de rosas que sacaron el primer día después del Cónclave y tengo una edición especial del periódico "El Observatorio Romano". La gente lo compra para enmarcar la primera página donde se anuncia quién es el nuevo papa.

—¿Usted también lo va a enmarcar?

—Sí lo voy a enmarcar, ya lo tengo listo para hacerlo.

—¿La tomó por sorpresa que la enviaran a usted, o esperaba ser la elegida?

—Realmente no me lo esperaba, sí me tomó por sorpresa. Es muy importante que hayan tenido la confianza en mí y por eso agradezco al canal la oportunidad.



Este rosario y la portada del "Observatorio" son sus recuerdos. CORTESÍA

Lo siento como un premio al esfuerzo y el trabajo diario.

CREO QUE...



MARIO MORA PURISCAL

"Toda la información suministrada desde el Vaticano por esta joven fue muy interesante. Excelente trabajo".

MARVIN GAMBOA PARA LT



FLOR ARTAVIA PURISCAL

"El trabajo que nos trajo la periodista de todos los eventos alrededor del nombramiento del papa fueron muy buenos".